
「皆さまの声」

ご意見をお寄せいただきありがとうございます

いただいた「皆さまの声」は院内の改善に役立ててまいります
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コロナ流⾏後、B棟のローソンが閉鎖して、
その前にあったテーブルと椅⼦もなくなって
利⽤できなくなってしまった。
正⾯⽞関前のベンチだけでは無理がある。

苦 情

2023年4⽉からB棟1階の休憩スペース、
同年8⽉からB棟ローソンの営業を再開しており
ます。是⾮ご利⽤ください。来院者の⽅々にス
トレス無くお過ごしいただけるよう今後も改善
について検討してまいります。

夜間、スタッフ同⼠の話し声や笑い声がうる
さく寝付きにくいと家族が話しています。夜
はできるだけ静かにして欲しいです。

苦 情

このたびはご家族にご不快な思いをさせてしま
い申し訳ございませんでした。
本学職員としての正しい礼儀、接遇・マナーの
実践は当院の⽬標のひとつとしております。
また、たとえ業務上のやり取りであっても患者
さんの療養環境に配慮は必要です。指導・改善
に取り組んでまいります。

外来のトイレットペーパーが取りづらい。
ダブルにしてほしい。

苦 情

ご不便をおかけして申し訳ございません。
皆さまからのご意⾒を参考に、このたび、ペー
パーホルダーを「上下2段タイプ」から「左右2
連タイプ」に変更いたしました。上段の予備
ペーパーの重さが無くなった分、取りづらさが
改善いたしました。
なお、流れやすさ等の諸々の理由からトイレッ
トペーパーはシングルを採⽤しております。

外来の受付にいる⽅の態度が毎回あまりにも
気分屋&無愛想で、気分が悪いです。何とか
できないでしょうか？

苦 情

このたびはご不快な思いをさせてしまい、また、
診療以外の部分で患者さんに無⽤な負担をおか
けしてしまいましたことお詫び申し上げます。
患者さんが抱えていらっしゃる不安や⼼配と
いったお気持ちに寄り添うような接遇を⽬指し、
指導・改善に取り組んでまいります。
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要 望

再診機についている「杖やすめ」が⼤変あり
がたい。
精算機や会計受付・⽀払窓⼝にもつけてほし
い。窓⼝のカウンターは杖⽤の⽳があいてい
るのだが、ゆるいため杖が落ちやすい。

ご意⾒ありがとうございます。
現在、精算機、初診受付・会計受付・⽀払窓⼝
へ杖ホルダー設置⼿配中です。設置完了まで
いましばらくお待ちください。

要 望

マイナンバーカードの読み取り機を増やして
ください。

ご不便をおかけしており申し訳ございません。
1号館1階への増設を予定しております。納品・
設置準備が完了した物から順次設置してまいり
ます。最終的に5台増設予定です。

要 望

⼿術⽇の当⽇は⾯会時間を延⻑してほしい。
結果や容態の説明を直接家族にするべき。

申し訳ございません。⾯会時間の設定につきま
しては病院の⽅針として事情ご賢察の上ご理解
いただけますと幸いです。
⼿術結果につきましては、基本的にお電話等で
ご連絡を差し上げております。ただし、説明に
お時間を要する場合等は⾯談の機会を設定し、
別途ご案内するよう都度対応させていただいて
おります。

要 望

⽿のきこえが弱い患者への対応についてお願
いがあります。
先⽇、説明で聞き取れなかったので、⽿が弱
いと伝えたら検査技師の⽅が声を⾼くしてく
れました。しかし、それでも不明でした。
聞き取れなかった理由は、話すスピードです。
2回もお願いするのはご迷惑になると思いそ
の場では⾔えませんでした。
声の⾼さだけでなく、スピードも関係がある
ことをスタッフの⽅々にお伝え下さい。よろ
しくお願いいたします。

貴重なご意⾒ありがとうございます。
いただいたご意⾒を院内各署へ紹介させていた
だきました。患者さんとのコミュニケーション
に役⽴てさせていただきたいと思います。
なお、何かお困りの事があった場合には、ご遠
慮なくスタッフへお伝えください。
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感 謝

本⽇の外来担当の先⽣の話し⽅や接し⽅が
優しく、親しみやすかったです。とても安
⼼して相談できました。ありがとうござい
ました。

感 謝

今年は⾊々ありがとうございました。
来年もよろしくお願い申し上げます。

感 謝

本当に本当に有難うございました。
地元のクリニックや病院は、対応や⾔葉遣い
が「残念」の⼀⾔で、ストレスの連続でした。
しかし、こちらの病院に来て ノーストレス。
担当医の先⽣は明確にお話をして下さいます
し、私の話も良く聞いて下さいました。
そしてこちらの看護師さん達は天使です。
看護助⼿の⽅達もテキパキと、そして思いや
りをもって接して下さいました。
順天堂に来ることが出来て良かったと思って
おります。

感 謝

退院された⽅から「苦しい時は我慢せずに先
⽣や看護師に伝えることも⼤切。主治医の先
⽣は私に寄り添って治療⽅針を⼀緒に考えて
くれた。看護師の皆さんはいつも笑顔で迅速
にサポート、清掃クルーの皆さんが毎⽇隅々
まで衛⽣環境を整えてくれ、給⾷関連の皆さ
んが笑顔で⾷事を届けてくれた。屋外庭園の
お陰で気持ちいい深呼吸と⽇光浴ができ
た。」と伺いましたが、私も全く同じ気持ち
です。順天堂医院の全てに感謝でいっぱいで
す。病棟スタッフの⽅々、お会いできていま
せんが病院を陰で⽀えておられる⽅々、本当
にありがとうございました。

感 謝

何から何までお世話になりありがとうござ
いました。おかげ様で最⾼の治療が受けら
れたと思っています。

感 謝

今回の⼊院も⼤変お世話になりました。
来⽉もお世話になる予定なので、またよろ
しくお願いします。
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感 謝

3回⽬の⼊院です。病室・トイレ・シャ
ワールームと、とても清潔に保ってくれて
いて気持ちよく過ごせました。看護師さん、
先⽣、助⼿の⽅、事務の⽅も疲れを⾒せず
に笑顔で接してくれて本当に感謝していま
す。ありがとうございました。

感 謝

⺟が緊急⼊院し、ベットの上で座ることも
出来ない⽇が続く中、容体が安定すると共
に、リハビリがはじまりました。
リハビリの先⽣達が根気よく丁寧に⺟に寄
り添って下さいました。優しい⾔葉を沢⼭
かけて下さり、⺟もリハビリに先⽣が来て
くれるのを毎⽇楽しみにしている様でした。
そのおかげで「元気になる」「頑張ろう」
と思っていたようです。
家族としても本当に皆さんの暖かい励まし
が嬉しく感謝の気持ちでいっぱいです。本
当にありがとうございました。

感 謝

術後の放射線治療に連⽇通院しました。
働きながらの通院が可能か、当初感じてい
た不安は杞憂で終わりました。
気持ちを前向きに保つために⼀番⼤切にし
ていたのは「⽇常を変えない」ということ
でした。フルタイム勤務を無理なく続ける
ことができたのは、ひとえに病院滞在時間
が短時間で済んだためです。
⽇常を諦めることなく、通院・治療ができ
たことに、⼼より感謝しております。あり
がとうございました。

感 謝

⾼齢のため⽇頃より介助が必要な⺟ですが、
病棟の看護師の皆さんが⽇夜を問わず声を
かけ、お世話してくださったお陰で無事退
院することができました。
夜間に何度もトイレに連れて頂いたと聞い
ています。⾝体を拭いて頂けたり、洗髪も
して頂けた時は格別な爽快感だったと⺟が
⾔っておりました。看護師さんのケアのひ
とつひとつが⺟にとって⽣命⼒が湧いてく
るものだったのだと思います。本当にあり
がとうございました。

感 謝

家族が⼤変お世話になりました。お陰で⼊
院する前の⽣活にスムーズに戻ることが出
来ました。担当医の先⽣には気さくに何度
も話かけてもらい、本⼈も家族も安⼼して
過ごすことが出来たと話していました。
本当に感謝いたします。


